## LESCAR

## L'université au lycée

Depuis plusieurs années, le lycée Jacques-Monod développe ses relations avec l'université. Lundi dernier, dans le cadre du projet européen intitulé Escaled, ce sont plusieurs étudiants (certains étrangers) qui sont venus, sous la houlette de leur professeur Laurent Billon, présenter l'Institut des sciences analytiques et de physico-chimie pour l'environnement et les matériaux (IPREM). Après une présentation générale, des ateliers ont permis aux lycéens de 1ere de discuter avec les étudiants sur les cursus universitaires et sur le rôle de l'Europe dans ce domaine.

Un stage pratique a permis, part la suite, de travailler sur la photosynthèse artificielle, ou comment produire de l'hydro-



Laurent Billon a animé l'atelier en anglais. PHOTO AL.

gène avec un capteur solaire et de l'eau. La langue utilisée était l'anglais, ce qui n'a pas gêné les jeunes Lescariens.

André Lot